

Síndrome de déficit de atención con hiperactividad. Guía práctica diagnóstica y terapéutica

I. Pascual-Castroviejo

©2001 César Viguera, 167 págs.

Constituye la segunda edición, ampliada y actualizada en un corto intervalo de tiempo, del libro *Síndrome de déficit de atención con hiperactividad* (1.^a ed. de 1999), escrito íntegramente por el Dr. Ignacio Pascual-Castroviejo, Jefe del Servicio de Neurología Pediátrica del Hospital Universitario La Paz de Madrid, que enriquece la bibliografía neuropediátrica de habla hispana, abordando una temática de rigurosa actualidad y cada vez más frecuente como motivo de consulta especializada.

A lo largo de diez capítulos el autor, sobradamente conocido por sus numerosas e interesantes aportaciones al campo de la neuropediatria, comenta los diversos aspectos que presentan los pacientes con esta enfermedad y lo hace basándose en una completa y actualizada bibliografía al tiempo que deja constancia de su dilatada y profunda experiencia en este campo. En las

páginas de esta obra se tratan minuciosamente las cuestiones relativas al concepto de la entidad, su epidemiología, los pasos necesarios para concretar el diagnóstico, la problemática escolar que estos pacientes plantean, así como los estudios complementarios de utilidad, la etiología, el diagnóstico diferencial, sus aspectos terapéuticos, el pronóstico, la evolución de los pacientes una vez dejada atrás la infancia y, por último, la patología comórbida psicopatológica. La bibliografía, dispuesta por orden alfabético, recoge las últimas novedades en este campo. El texto concluye con un índice de materias.

El libro, escrito en un lenguaje científico correcto y salpicado de expresiones populares, es de fácil comprensión para el amplio grupo de profesionales que seguramente se beneficiarán de su lectura: neurólogos, pediatras y neuropediatras, psicólogos, psiquiatras y paidopsiquiatras, médicos en general, maestros y cuidadores. A su vez, dada su fácil y amena lectura, los padres encontrarán en sus páginas la respuesta a un gran número de los interrogantes que esta frecuente entidad plantea.

La edición, a cargo de César Viguera, está realizada y presentada con todo el esmero al que este editor nos tiene acostumbrados, lo que añade un atractivo más a esta publicación de lectura obligada para todos los que tenemos contacto con estos pacientes.

M. Castro-Gago